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Sehr geehrte Frau _____________, sehr geehrter Herr _____________,
Dear Ms …			       dear Mr …

 
wir begrüßen Ihre Familie und Ihre Tochter/Ihren Sohn __________________ an der 

___________________________________ Schule.
we welcome your family and your daughter/your son at our school.

„Herzlich willkommen”
 „Welcome“

Ihr Kind besucht die Klasse ________.
Your child attends class … 

Die Klassenlehrerin/Der Klassenlehrer Ihres Kindes heißt _______________________________________ .
The name of your daughter's/your son's class teacher is …
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Damit ___________ gut lernen kann und es ihm/ihr gut geht, brauchen wir Ihre Unterstützung. Bitte beachten Sie:
To help your child to learn effectively and to feel well we need your support. Please note the following points:

· Ihr Kind muss regelmäßig und pünktlich in die Schule kommen. 
Your child has to come to school regularly and punctually.
· Ihr Kind muss jeden Tag die Materialien dabei haben, die es zum Lernen braucht. Die Materialliste und einen Stundenplan bekommt Ihr Kind von uns.
Your child has to bring the required material for learning to school every day. We give a list of all materials and a timetable to your child in school.
· Wenn Ihr Kind krank ist, rufen Sie im Sekretariat der Schule an. Sagen Sie den Namen Ihres Kindes, die Klasse und den Grund des Fehlens. Geben Sie Ihrem Kind eine schriftliche Entschuldigung mit, wenn es wieder zur Schule kommt.
If your child is sick, please call the secretary. Give the name of your child, its class and the reason of the absence. When your child comes to school again, she/he has to hand in a sick note.



Mit freundlichen Grüßen
Yours sincerely


_______________________________
Name Klassenlehrerin/Klassenlehrer  
name of class teacher


                   

